

A n t r a g  
des  
EUROPA-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Mag. Schneeberger, Mag. Heuras, Mag. Hackl, Ing. Hofbauer, Lembacher, Mag. Mandl, Ing. Schulz, Balber, Hauer, Schuster, Moser und Ing. Haller betreffend Reduktion der Fördergebietskulisse.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, im Sinne der Antragsbegründung den Bund, insbesondere das Bundesministerium für Wirtschaft, das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten sowie das Bundeskanzleramt, aufzufordern, bei den Verhandlungen auf europäischer Ebene hinzuwirken, diese für Niederösterreich insgesamt sehr ungünstigen Überlegungen hintan zuhalten und durch geeignete Vorkehrungen abzufedern sind.“

Ing. HOFBAUER  
Berichterstatter

Mag. HEURAS  
Obmann